



**SAMBUTAN BUPATI BULELENG
DALAM ACARA PENUTUPAN
BULELENG FESTIVAL KE 6
Senin, 06 Agustus 2018**

YANG SAYA HORMATI:

- WAKIL BUPATI BULELENG BESERTA IBU,
- KETUA DPRD KABUPATEN BULELENG BESERTA IBU,
- FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BULELENG BESERTA IBU,
- KETUA PENGADILAN NEGERI SINGARAJA BESERTA IBU,
- SEKDA KABUPATEN BULELENG BESERTA IBU,
- PARA ASISTEN, STAF AHLI DAN PIMPINAN PERANGKAT DAERAH DI LINGKUP PEMKAB BULELENG,
- PARA DIREKTUR BUMD KABUPATEN BULELENG,
- PARA CAMAT SE-KABUPATEN BULELENG,
- PARA ARTIS , PARA SPONSOR, PARA INVESTOR,

PARA SENIMAN DAN BUDAYAWAN, UNDANGAN LAINNYA, SERTA MASYARAKAT BULELENG YANG SAYA CINTAI DAN SAYA BANGGAKAN.

“OM SWASTYASTU,”

“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”

“NAMO BUDHAYA,”

“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”

PUJA PENGASTUTI DAN ANGAYUBAGIA SENANTIASA KITA PANJATKAN KEHADAPAN IDA SANGHYANG WIDHI WASA/TUHAN YANG MAHA KUASA, YANG TIADA HENTINYA MELIMPahkan KARUNIANYA KEPADA KITA, SEHINGGA PELAKSANAAN BULELENG FESTIVAL KE 6 TAHUN 2018, INI DAPAT BERJALAN SESUAI HARAPAN KITA BERSAMA.

HADIRIN UNDANGAN DAN MASYARAKAT YANG SAYA HORMATI,

TELAH DIKETAHUI BERSAMA BAHWA CARA PANDANG MANUSIA TERHADAP SUATU AKTIFITAS SELALU BERTUMPU PADA DUA SISI YAITU SISI POSITIF DAN SISI NEGATIF. NAMUN DEMIKIAN PROGRES YANG DIHARAPKAN ADALAH PERGERAKAN SECARA HIRARKI KEARAH YANG POSITIF.

DEMIKIAN PULA HALNYA DENGAN PELAKSANAAN BULELENG FESTIVAL YANG SUDAH MEMASUKI TAHUN KE 6 TENTU KALAU KITA JUJUR MEMANDANG DAN MENILAI TIAP TAHUN SELALU ADA PENINGKATAN DAN PENYEMPURNAAN, NAMUN KALAU DIKATAKAN DAPAT MEMENUHI SEMUA LAPISAN TENTU TIDAK AKAN PERNAH BISA, KARENA SATU – SATUNYA YANG MENDAPAT PREDIKSI MAHA SEMPURNA ITU HANYALAH TUHAN.

HAL INI PERLU SAYA TEKANKAN KEPADA SEMUA PIHAK YANG DIHARAPKAN MAMPU MEMBENAHİ AGAR BULELENG FESTIVAL INI NANTINYA DAPAT MENJADI SESUATU YANG BERMANFAAT TERHADAP KEHIDUPAN MASYARAKAT TERUTAMANYA PENINGKATAN PEREKONOMIAN, MAKA MAU TIDAK MAU PILAR – PILAR SEPERTİ PEMERINTAH, PENGUSAHA, AKADEMISI, MEDIA MASSA DAN MASYARAKAT DAPAT MEMBERIKAN KONTRIBUSI POSITIF TERHADAP PELAKSANAAN BULELENG FESTIVAL KE DEPAN. ARTINYA MARI KITA KRITIK PELAKSANAAN TAHUN INI DEMI BULELENG FESTIVAL YANG LEBIH BAIK DI TAHUN DEPAN, BUKAN SEBALIKNYA.

TAMU UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERKEMBANGAN BULELENG FESTIVAL TAHUN

INI YANG LANGSUNG DAPAT SAYA AMATI ADALAH MEMBLUDAKNYA MINAT UKM DAN PEDAGANG – PEDAGANG KECIL YANG MEMANFAATKAN BULELENG FESTIVAL INI SEBAGAI WADAH MEREKA UNTUK MENGAİS REJEKI, ARTINYA BULELENG FESTIVAL SUDAH MENJADI HARAPAN BAGI MEREKA. HAL INI SANGATLAH WAJAR KARENA MENURUT DA TA YANG DILAPORKAN TIAP HARI RATA – RATA DAYABELI ATAU UANG YANG BERPUTAR DI BULELENG FESTIVAL INI SETIAP TAHUNNYA MENGALAMI PENINGKATAN. ITU ARTINYA RESPON MASYARAKAT TERHADAP BULELENG FESTIVAL LUAR BIASA, KARENA MEREKA DATANG KE TEMPAT ACARA BULELENG FESTIVAL TIDAK HANYA SEKEDAR JALAN – JALAN DAN MENONTON SAJA MELAINKAN MEMBELANJAKAN SEJUMLAH UANGNYA. HAL INI SESUNGGUHNYA INTI HARAPAN DARI PELAKSANAAN BULELENG FESTIVAL DISAMPING UNTUK AJANG PELESTARIAN DAN PENGGAIRAHAN PARA SEKAA / SANGGAR DAN KELOMPOK SENI SEHINGGA DAERAH KITA MENJADI HIDUP DAN SEMARAK.

BAPAK/ IBU YANG SAYA HORMATI,

PADA BAGIAN LAIN, BULELENG FESTIVAL INI TENTU

MENJADI HARAPAN SEKALIGUS JUGA MENYISAKAN KEKECEWAAN, SEPERTI MISAL ADA SEKAA, SANGGAR DAN KELOMPOK SENI YANG BELUM DAPAT GILIRAN TAMPIL DI BULELENG FESTIVAL DEMIKIAN PULA PARA PEDAGANG, UKM YANG JUGA BELUM DAPAT KESEMPATAN BERPARTISIPASI DALAM BULELENG FESTIVAL KALI INI TETAP MENJADI PEMIKIRAN SAYA KEDEPAN BAGAIMANA CARANYA AGAR BULELENG FESTIVAL DAPAT TERUS MENGAKOMODIR KEPENTINGAN MASYARAKAT. KEMUDIAN JIKALAU ADA MASYARAKAT YANG TERHAMBAT KARENA JALAN DIGUNAKAN UNTUK BULELENG FESTIVAL MOHON UNTUK MAKLUM, KARENA SAYA LAKUKAN INI UNTUK KEPENTINGAN MASYARAKAT LUAS DAN UNTUK BULELENG YANG KITA CINTAI BERSAMA. NAMUN DEMIKIAN KALAU MASYARAKAT BERKENAN SAYA BERNIAT UNTUK TERUS MENGAWAL BULELENG FESTIVAL INI DI TAHUN DEPAN DAN SETERUSNYA.

AKHIRNYA MELALUI KESEMPATAN INI SAYA MENYAMPAIKAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI – TINGGINYA DAN UCAPAN TERIMA KASIH KEPADA SEMUA PIHAK YANG TERLIBAT LANGSUNG MAUPUN TIDAK LANGSUNG TERHADAP PELAKSANAAN BULELENG FESTIVAL INI, KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA KESUKSESAN YANG SEMPURNA DATANG DARI KEBERHASILAN BERSAMA MUDAH – MUDAHAN

KERJASAMA INI KITA BISA JALIN TERUS SAMPAI TAHUN DEPAN DAN SETERUSNYA DEMI MEMBANGUN BULELENG YANG LEBIH BAIK MAJU SEJAHTERA DAN BERBUDAYA.

DEMIKIAN SAMBUTAN INI SAYA SAMPAIKAN BILA MANA ADA HAL – HAL YANG KURANG BERKENAN SAYA MOHON MAAF YANG SEBESAR BESARNYA, DAN AKHIRNYA KEGITAN BULELENG FESTIVAL KE 6 TAHUN 2018 KAMI TUTUP DENGAN RESMI.

SEKIAN DAN TERIMA KASIH

“OM SHANTI, SHANTI, SHANTI OM,”

“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”

“NAMO BUDHAYA,”

“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”

BUPATI BULELENG,

PUTU AGUS SURADNYANA, ST

